

PROVINCIA | Cabra

## Un hombre muere en Cabra en el incendio de su vivienda en la barriada Pedro Garfias

Todo parece indicar que el fuego se inició en un brasero de gas

**José Moreno**

Lunes 20 de mayo de 2013 - 08:10



Un voraz incendio en una vivienda de la barriada Pedro Garfias acabó este domingo 19 de mayo con la vida de Rafael A.R. de 84 años de edad, mientras su mujer Ascensión A.C. de 71 años de edad pudo ser salvada por varios vecinos, que arrancaron la reja de una ventana para poder sacarla a la calle.

Aunque las causas que originaron el fuego se están investigando, todo parece indicar que se inició en un brasero de gas pasadas las 18,30 horas, cuando el matrimonio se encontraba solo en el interior de la vivienda, situada en el bajo del número 8 de un bloque

de tres plantas.

Inmediatamente acudieron los vecinos, quienes no pudieron hacer nada por el hombre, cuyo cadáver quedó calcinado. No obstante, y ante los continuos gritos de auxilio de la mujer, no dudaron en atar unas cadenas a un coche y a una de las ventanas para arrancar la reja y poder sacarla al exterior, por lo que solo tuvo que ser atendida allí mismo por los servicios sanitarios por inhalación de humo, sin necesidad de ser trasladada. Sin embargo, uno de sus hijos que acudió al lugar de los hechos tras conocer el suceso, sí sufrió una crisis de ansiedad y fue derivado al hospital Infanta Margarita.

Los vecinos del bloque, una treintena aproximadamente, tuvieron que ser desalojados con una grúa, recogiendo posteriormente de sus viviendas algunas de sus pertenencias.

El cadáver fue sacado del interior de la vivienda a las 22,23 horas, entre los llantos de algunos de sus hijos y la consternación de los vecinos, para ser trasladado al Instituto de Medicina Legal de Córdoba para practicarle la autopsia.

El alcalde Fernando Priego que acompañado del primer teniente de alcalde Javier Ariza y algún que otro edil se personó en el lugar, expresó a los medios que desde el consistorio se ha ofrecido todo el apoyo a la familia y a los vecinos, incluido el alojamiento en un hotel.

Hasta el lugar se desplazaron los servicios de emergencias sanitarias, tres dotaciones de bomberos de los parques comarcales de Lucena-Cabra y de Priego de Córdoba y agentes de las policías nacional y local.